

－ フュージョン株式会社がアンビシャスに上場しました －

上場日：平成29年2月23日(木)

ダイレクトマーケティング事業（ビックデータ等の分析、マーケティングシステムの提供、各種プロモーションの企画・製作・コンサルティング）を行うフュージョン株式会社（コード：3977 本社：札幌市）が、平成29年2月23日（木）、札幌証券取引所アンビシャスに新規上場しました。

また、同日11時15分より、「有価証券上場通知書交付式」が、上場会社代表者、会員証券会社など、多数の関係者ご出席のもとに行われ、「上場通知書」の交付、「札証の鐘」の打鐘などの記念行事を行いました。

以下に、交付式の様子をご紹介します。



上場通知書の交付



札証小池理事長挨拶



フュージョン(株)佐々木社長御挨拶



フュージョン(株)花井会長札証の鐘  
「打鐘」



記念撮影

新規上場会社として「札証の鐘」打鐘「第1号」です！！

## 上場通知書交付式におけるフュージョン株式会社挨拶

皆様、本日はたくさんお集まりいただきありがとうございます。本日、札幌証券取引所アンビシャス市場に無事に上場を果たすことができました。

これもひとえに、皆様方、そして創業の時に携わってくださった方々、従業員、そしてそのご家族、株主様、取引先様、クライアント様、たくさんの方々に支えられ今日の日を迎えることができました。

本当に感謝申し上げます。

わたくしども、平成3年に創業しておりまして、ベンチャーというよりは、もう四半世紀にわたりマーケティングの事業を生業として歩んでまいりました。

横におります会長の花井が、創業の時から、我々にメッセージを授けて頂いておりますが、「自らマーケットを作り、そのマーケットの中で成長し、シェアを獲得せよ。」というメッセージを強く私たちに与えてくださいました。その結果が今日の日に結び付けられているのかなと感じている次第です。

私どもフュージョン株式会社は、ダイレクトマーケティング専門のエージェンシーとして、日本の中では数少ない専門の会社というように見られております。

昨今、札幌、北海道というよりは、場所に関係なく、どこでも活躍できる時代になってきていると感じてきております。

そんな機会を活かしながら、札幌、北海道、日本、そして海外に我々成長の歩みを一歩ずつ、本日をスタートに歩んでまいりたいと思っています。

今日から、上場企業ですけれども、社会に対しての貢献と、自社の企業価値をアップさせることを覚悟と決意を持ちながら、また歩んで参りたいと思います。

本日は、お集まりいただいた方々、そして今日ご列席できなかった方でたくさんお世話になった方々がありますが、その方々を含めまして、感謝申し上げます。

本日はありがとうございました。

フュージョン株式会社

代表取締役社長 佐々木 卓也